



個人の自由と自治の確立

總選挙に想う

過般の総選挙はいろいろな問題を私たちの前に投げかけております。そのうち特に顕著なことは議会の運営がスムーズにいかなくなつたことと、町政に対する悪質のデマ宣伝が流布されて來たことです。これをこのまゝほつておくと町当局や町議会が町民の信頼を失なう結果におちいるので、総選挙の余波が町政におよんでおるとすれば、そんな未熟な民主主義に反省をうながすと共に、デマ宣伝に対しては真相を公開してこれを粉碎し、正しい自治の伝統をきずきたいと念願するものです。

町長 大 機 忠 夫

総選挙における町当局の態度は公正であつた

過般の総選挙で——町長が丹羽候補を支持し、山本候補に対してもはその職権を濫用して妨害の挙に出た。これは町当局として許すべからざることだ——こうした非難が一時誠しやかにおこなわれ、これについては一部の町民から抗議を受けた事実もあります。しかし町の選挙事務は、選挙管理委員会の仕事であつて、私の権限外の問題ですが、山本候補からの開票立会人の申請が受理されなかつたのは締切り時刻を過ぎたためでありました。また山本先生が片野火災に見舞品を送られた事を広報に掲げることは、それが役員の間で争つてゐる渦中に巻き込まれて、その何れがにかたをもつては厳正公平に執行され、又廣報紙が選挙の具に供せられた事実は全然ありません。

理事者としての心境と

こうした非難は、私が山本候補を積極的に推薦しなかつたので、これを不満とする人々の感情に基くものと思料です。

発行所 八郷町役場
茨城県新治興2009番
電話4番・104番
印石岡島市印木刷所
戸数と人口 (6月末)
世帯口 5,721
男女計 16,041
32,849

これが個人の自由と自治の尊嚴を理解する政治家にして始めて出来ることでしよう。これが個人の自由と自治の尊嚴を表したいのです。これは個人の自由と自治の尊嚴を理解する政治家にして始めて出来ることでしよう。

町政は町民の手で

総選挙の結果は山本先生の落選を招き、誠に同情に堪えません。これは山本先生を支持された方々ばかりではなく、多くの町民の共通な感情であります。私は山本先生が

厳肅な国民の審判の前に已れを省み、捲土重来されることを祕かに念願し期待しておつたのです。ところが落選後、を省み、捲土重来されることを祕かに念願し期待しておつたのです。ところが落選後、

私は山本先生が側面から極力応援してくれ、そのためには内閣に内閣に工事が進展いたしました。

一方、随所に封書をもつて八郷町の町政を非難していることを示してまいりました。また

皆さん! 山本先生は選挙の時に八郷の町民の世話になつてはおりませんようが八郷町民ではありません。東京都民の先生が八郷の町政に干渉することとは許さるべきことでしょう

八郷分校の校舎整備は、この第三期建築工事で大部

分が完成するもので、つぎの

年に立つ代議士は人物行績の如何を問わず、罷り通るといふ結論になりましよう。それで

私は山本先生が側面から極力応援してくれ、そのためには内閣に内閣に工事が進展いたしました。

皆さん! 山本先生は選挙の時に八郷の町民の世話になつてはおりませんようが八郷町民ではありません。東京都民の先生が八郷の町政に干渉することとは許さるべきことでしょう

八郷分校の校舎整備は、この第三期建築工事で大部

分が完成するもので、つぎの

年に立つ代議士は人物行績の如何を問わず、罷り通るといふ結論になりましよう。それで

公民館だより



公民館では、
的基盤をつくる。

次のような計画
で社会学級を開設する。

○開設期間・組織・その他
一般成人・婦人・青年層を対象として、八郷公民館に昭和三十三年九月から全三十四年三月まで開設し、各地区の一部落を選び、部落の実態に

社会学級を開設

公民館活動増々活発

応じた部落組織を活用し、八

学級をつくる。

社会学級の学習計画表は、

つぎのとおり。

社会学級の開設を開始して、新町内にて農業経営上の問題についての研究課題を設定する。

社会学級計画

社会学級計画表

社会学級計画表